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Incontro con sipari.

arriva il carrello

Sud mette il cartellino col passo

Ovest mette il cartellino col passo che conclude la licita

Sud e Ovest mettono via i cartellini.

Prima che Sud passi il carrello Ovest si rende conto di avere sbagliato a passare.

Ha ancora facolta di correggere la sua licita?

Salutoni e grazie!
Renato De Rosa

Ciao Renato,

quesito facile, facile il tuo: il nuovo Articolo 25 (lettera B, in questo caso), ha un’applicazione identica
con i sipari come senza, e, in particolare, prevede che una chiamata effettuata volontariamente, sep-
pure lo sia stata erroneamente o per distrazione, non pud mai essere cambiata, a nessuna condizio-
ne, con l'eccezione che la modifica avvenga senza dichiarazione d’intenti, e che, una volta chiamato
I'arbitro, 'avversario di sinistra accetti il cambiamento.

Esplicitando: se un giocatore mostra la volonta di cambiare chiamata ma non procede, l'arbitro, an-
che quando interpellato, non potra mai permettere il cambio; se invece il giocatore in questione
mette un cartellino diverso senza niente dire, allora l'arbitro offrira all’avversario di sinistra 'opzione
di accettazione.

Cari saluti,
Maurizio Di Sacco

Nella fattispecie il contratto era di 6 quadri.

L'ultimo giocatore (ovest) aveva chicane a fiori ma in un primo momento riteneva che il giocante fos-
se Sud.

Solo dopo essere passato e avere messo via i cartellini si & reso conto che il giocante era nord e che
il contro lightner avrebbe condannato il contratto indicendo il p ad attaccare fiori.

L'arbitro era casualmente presente al tavolo e dunque Ovest ha posto direttamente il quesito all'ar-
bitro che ha sancito:

"i cartellini sono gia stati messi via e dunque la licita non si pud cambiare".

Tutto qui e nessun problema perché l'attaccante ha comunque messo in tavola una fiori.

(il tutto si & svolto sottovoce e in pochi secondi per cui l'attaccante obiettivamente non pud avere
percepito nulla che abbia influenzato I'attacco che comunque era quello pili normale).

Ciao!
Renato De Rosa
L’arbitro ha fatto un’affermazione sbagliata, visto che, come ho spiegato in precedenza, I'avere messo

via o meno i cartellini non & minimamente rilevante.

Cari saluti,
Maurizio Di Sacco
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